

A n t r a g

des

WIRTSCHAFTS- UND FINANZ-AUSSCHUSSES

über die Vorlage der Landesregierung betreffend MedAustron Wiener Neustadt – Freigabe einer Haftungsübernahme.

Der Hohe Landtag wolle beschließen:

- „1. Für die Umsetzung des Projektes MedAustron wird genehmigt, dass das Land Niederösterreich bis zu einem Betrag von maximal €120 Mio. für Darlehen, die von Tochtergesellschaften des Landes Niederösterreich zur Errichtung und Betrieb der Anlage MedAustron in Wiener Neustadt aufgenommen werden, haftet.
  
2. Die NÖ Landesregierung wird ermächtigt, die zur Durchführung des Landtagsbeschlusses erforderlichen Maßnahmen zu treffen.“

Dr. PROBER  
Berichterstatter

HINTERHOLZER  
Obfrau